

Newsletter #12



der Ev. Luth. Kirchengemeinde Forchheim – Christuskirche
Pfarramt: Paul-Keller-Str. 19, 91301 Forchheim, Tel. 09191 2145

IBAN: DE10 7635 1040 0000 0063 79
BIC: BYLADEM1FOR (Sparkasse Forchheim)

Forchheim, den 13.05.2022

Liebe Lesende unseres Newsletters,



an diesem Samstag, dem 14. Mai kann der Forchheimer Gospelchor „juST WANNA sing“ endlich sein Jahreskonzert zum Thema „Gospel and Bible“ geben, das letztes Jahr aufgrund der Corona-Maßnahmen verschoben werden musste. Der Gospelchor wird geleitet von Regina Klatter und am Klavier begleitet Jörg Beckenbauer. Das Konzert

beginnt um 19 Uhr, Einlass ist ab 18 Uhr. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen. Nach dem Konzert gibt es Maibowle.

Ein weiteres musikalisches Highlight erwartet Sie am Sonntag, dem 15. Mai, mit der Band „Joe Corinho“. Das ist der Sonntag Kantate – also ‚Singet‘ – dementsprechend dreht sich in diesem Gottesdienst alles um den Gesang und alle sind dazu eingeladen mit einzustimmen!



Am 22. Mai und am 29. werden wieder Jugendliche in der Christuskirche ihr Ja zum Glauben geben. Es ist **Konfirmation**! Wussten Sie, dass die Konfirmation 1539 in Hessen als Kompromiss zwischen den Lutheranern und den Täufern entstand? Die Täufer waren eine damals verfolgte Religionsgemeinschaft. Ihr Ideal war die Taufe von mündigen Erwachsenen und die Konfirmation gab den Jugendlichen die Möglichkeit sich noch mal zu ihrer Taufe zu bekennen. Dieser Kompromiss überzeugte in Hessen viele wieder in die Kirche zurückzukehren.

Schließlich noch ein Rückblick auf das Konzert von „**Quadro Nuevo**“: Die Band versetzte die Christuskirche am 30.04. in mystische Stimmungen, alle Konzertbesucher waren begeistert von Meeresrauschen, Klängen aus der Krim und lateinamerikanischen Rhythmen. Auch wenn das Kinderkonzert



nicht so gut wie das Abendkonzert besucht war, tat es der Stimmung keinen Abbruch. Die Kinder nutzen den freien Kirchenraum, um zu tanzen und hatten sichtlich viel Spaß!

Der **Monatsspruch** für den Mai lautet: „Mein Lieber, ich wünsche, dass es dir in allen Stücken gut gehe und du gesund seist, so wie es deiner Seele gut geht.“ - 3. Johannesbrief 2

Der Verfasser des Briefes wünscht Gaius, dass es ihm rundum gut geht: nicht nur seiner Seele, sondern auch seinem Körper. Wie passend für den Monat Mai, wo der lauwarme Wind und der Duft nach Flieder Körper und Seele guttun. So merken wir vielleicht auch, wie Körper und Seele miteinander verbunden sind. Und vielleicht inspirieren Sie die Sinneswahrnehmungen dazu, ein Loblied in Richtung Gott anzustimmen: „Geh aus mein Herz und suche Freud...“.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen, dass es Ihnen in allen Stücken gut geht und grüße Sie ganz herzlich!

Ihre Vikarin Theresa Debelka

PS. Selbstverständlich kann man sich auch von der Verteilerliste austragen lassen. Eine Mail an Knut.Cramer@elkb.de genügt.